



昭和学习園高等学校 花月会

同窓会だより

同窓会だより
第82回卒業式
令和4年2月28日
同窓会花月会



「同窓会員の皆様へ」



会長
森山 秀子

第82回目の卒業を迎えられた卒業生の皆さん、ご卒業誠におめでとうございます。

皆さんは本日を境に昭和学习園高等学校同窓会「花月会」に入会していただくこととなります。

さて、「花月会」は昨年度よりコミュニティサイト「ピキタ」を開設して「同窓会だより」を発行しています。

今年は第2回目にあたり、これを卒業の記念に皆

さんに配布し、学校の様子や先輩方の活躍等を知っていただくことになっています。卒業していかれる皆さんも各都市・地方からの報告等、直接知らせていただくことを願っています。

オミクロン株急拡大で、会員が集まっての会合が難しい中で、少しでもコミュニティサイト「ピキタ」が役に立つことをお祈りするとともに、皆さんのご健勝を心から祈って止みません。

「卒業生の皆様 同窓会入会おめでとうございます」



「同窓生からの
メッセージ」

松尾 アキヨ

(旧姓・病名)

昭和25年度卒

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。併せて同窓会花月会への入会もおめでとうございます。花月会の先輩としてフレッシュな皆様の入会が頼もしく心から歓迎いたします。

皆様は3年間の高校生活の中で2年・3年の時は新型コロナウイルスのため、日々の学習・学校行事・クラブ活動のすべてが影響を受け、存分な活動も出来ずその成果を披露する機会も少なく残念な思いをなされたことでしょう。

朝日新聞の「天声人語」に皆様と同じ思いをした高校二年生の短歌が載っていました。

「ピカピカに磨いたフルーツの出番なく

涙にぬれたコロナ禍の夏」

昭和学习園の徹底した感染予防管理と対策のお陰で皆様は無事に卒業式を迎え、新しい人生へのスタートを切ることが出来ましたね。高校で学んだ知識・培った貴重な体験を基に社会に出

て自立し羽ばたいて下さい。

そこでは思いがけない困難に遭遇するかも知れません。その時は一人で悩まずに両親や友人そして恩師に相談して下さい。必ず道は開け一歩前進することになりましょう。

私は今から72年前、昭和26年に昭和女子高校を卒業しました。皆様の先輩としてお願いがあります。皆様の中で同窓会のクラス役員になられた方は、今後同窓会総会が開催されます時は必ず高校時代のクラスメートに声を掛け、誘い合って出席するようにお骨折り下さい。その一声が私達の同窓会総会を盛り上げることとなります。どうぞよろしく願います。

最後に私が高校時代からずっと座右の銘にし、生きていく指針とした言葉をプレゼンとします。それは「和顔愛語(わけんあいご)」です。常に笑顔を忘れず社会の一隅に灯をともし人になって下さい。皆様の前途に幸多かれと念じます。

活躍する同窓生

長尾さんと中島さんは、令和3年度から看護学科専門課程の講師として後輩たちを指導していただいています。



老年看護学 講師
長尾 一樹
平成16年度卒 衛生看護専攻科

「看護という仕事」

昭和学校衛生看護専攻科を卒業し、看護師として日々働いています。救命救急センター、精神科を経て、認知症看護認定看護師の資格を取得。現在は在宅医療を中心に看護を提供しています。

大きな病院ほど、大学卒の同期が周囲に多くいます。変わらず肩を並べてやって来たのは、先生方が熱心に基礎看護教育をしてくれたからだと感じております。

現在、在宅部門で訪問診療、訪問看護に関わり管理者として勤務しています。一番に感じることは、いかに看護師が閉鎖的な社会で守られて仕事ができているかということです。社会で生活している患者様が治療と生活の両立が難しいことを目の当たりにしたとき、在宅医療を学び提供する意義を感じました。

私自身、名刺交換から営業方法など何一つまともにできませんでした。社会人としても、看護師としても継続学習が必要であり、自己研鑽、教育、看護実践のできる管理者でありたいと思っています。

もう一つ感じているのは、看護師として様々な分野で活躍できるということです。会社の起業、エステなどの美容部門、漫画家、YouTuberなど、努力と発想を持ち合わせると、看護という仕事はこんなにも世界が広がるのだと知りました。新しい発見や経験はさらに看護の仕事を楽しみ感じさせてもらえます。

今回この機会をいただき、Bikitaのホームページを拝見しました。卒業生が様々な分野で活躍されているのだと改めて知ることができました。人と人とのつながりを大切に、今後も卒業生として誇れるような活動を継続したいと思います。ご推薦ありがとうございました。



精神看護学 講師
中島 宏人
平成19年度卒 福祉科

私は介護福祉士の資格を取得したいと思い福祉科に入学しました。

高校で福祉について学ぶ中で精神疾患を抱える方の支援に興味を持ち、大学へ進学し社会福祉士、精神保健福祉士の資格を取得しました。現在は精神保健福祉士(ソーシャルワーカー)として精神科病院に勤務しています。病院での精神保健福祉士は医療と福祉双方の視点が必要な職種で、高校3年間で学んだ福祉の視点は、今でも患者支援の基盤となっています。

また、高校時代は吹奏楽部に所属していました。「高校では部活をしない」と決め入学しましたが、友人といった部活体験で吹奏楽部の演奏を間近で聴き、はじめは「楽器を演奏してみたい」といった興味と当時放映されていた「笑ってこらえて吹奏楽部の旅」に影響され入部しました。初めてコンクールのステージで演奏した時の感覚は今でもはっきりと覚えていて、それから引退まで吹奏楽部で過ごした時間は今の自分にとって大切な思い出です。

高校を卒業してあつという間に時間が過ぎ、現在は仕事、子育てに追われた生活を送っています。支援を必要としている方々を支えることが出来る専門職として、また一人の父親として、これからも成長出来るよう日々精進したいと思います。



三浦 衣里子
平成21年度卒 福祉科

私は小学生の頃、授業の一環で観光地の点字ブロックや手すりの必要性を市長に伝え、設置をしてもらうことができた経験があります。そのことがきっかけで福祉に興味を持ち、福祉科へ入学しました。

自分が興味を持った分野だったこともあり、学習面はとても楽しく学ぶことができました。専門的な学びが多いため、大変なこともありましたが、そのたびに友達や先生方に支えられ、無事に卒業することができました。

そして卒業後は、介護福祉士の知識を活かすことのできる作業療法士を目指し、専門学校に入学しました。私がなぜ作業療法士を目指したかという、高校3年生の介護実習でリハビリを見学する機会があり、患者様と作業療法士がとても楽しそうにリハビリしている姿を見たことがきっかけです。「楽しみながら身体の回復ができる」ということに魅力を感じ、作業療法士を目指すことを決めました。専門学校は、福祉科で学んだことを最大限に活かすことができ、実習においても福祉科で習得した技術、知識がとても役に立ったことを覚えています。

専門学校を卒業後は、精神科の病院へ勤務しました。精神面に障害を持たれた方が社会に復帰するにはどうすればよいか考え、作業療法士の強みである「作業」を用いて治療を行いました。ココロにアプローチをすることは難しい部分もありましたが、とてもやりがいのある仕事でした。精神科の患者様の中にも高齢の方は多いため、介護福祉士の技術、知識をもとに、介護福祉士の視点と作業療法士の視点を持ち、患者様に関わることが出来るため、治療の幅が広がりました。

そして6年間の臨床経験を経て、現在は母校である専門学校(久留米リハビリテーション学院)で教員として、作業療法士を目指す学生の育成を行っています。教員になり、改めて作業療法士という職業の素晴らしさを感じています。老若男女、身体面、精神面、発達面、認知面などとても幅広い分野で活躍できる作業療法士について、もっといろんな方へ知っていただけたらと思い日々過ごしています。

Bikita 同窓会コミュニケーションヒキタ 会員限定 close-up

他の同窓生も活躍しています。こちらのQRコードからご覧になれます→



高村 亜衣
平成16年度卒 衛生看護専攻科

「看護教育の大切さ」

皆さんこんにちは。昭和学校高等学校衛生看護専攻科を卒業し、十数年の臨床を経験し、看護科教員として戻ってまいりました。

臨床では、急性期の病院に勤務し、集中治療部や高度救命救急センターで重症の患者さんの対応や、外傷などにより生命の選択を迫られる患者さんと接してきました。その際、患者・家族対応時に高校時代に宗教の授業で学んだ「命の尊さ」を生かすことができました。

臨床で働く中で、重症患者の看護や新型コロナウイルス感染症の対応で、看護教育の大切さを実感しました。そのため、母校である当校で後輩の指導にあたっていききたいと思い看護教員を目指しました。

看護教育を通して、生徒や学生と一緒に、看護とはなにか、看護するうえで大切なものはなにかを一緒に考えていききたいと思っています。



渡辺 雅大
平成24年度卒 調理科

こんにちは。今年から昭和学校で働くことになりました渡辺雅大です。8年前に昭和学校の調理科を卒業してからは京都や湯布院で日本料理の修行をしていました。母校であるこの学校に戻ってくることができ、とても嬉しく思っています。調理の現場で働いた事もなく教員としてはまだ新前ですが、生徒たちには自分が調理の現場で身につけた技術や経験と料理を作る事の楽しさを教えていきたいと思っています。

料理人の道は厳しくて大変な仕事だと言うイメー

旧 昭和学校 校歌

花月の ながれは清く
この丘に 乙女ら立てり
肩をかく われら眺めて
白玉の まま唇かも
鐘は鳴る この朝
すがすがし 水の瀬に
響きあれ わが学舎
昭和学校 昭和学校女子高校

空高く 窓は開きて
雲白く 乙女ら立てり
伸びやかに われら学べは
澄明な 心あたらし
鐘は鳴る この朝
すがすがし 山麓に
勢ひあれ わが学舎
昭和学校 昭和学校女子高校

英彦山の したなる翠
日を仰ぎ 乙女ら立てり
まやかた われら載えは
湧きいづる 微笑きよし
鐘は鳴る この朝
すがすがし さみどり
詩りあれ わが学舎
昭和学校 昭和学校女子高校

作詞 安藤徳之助
作曲 山本 雅之



校歌が聴けます♪

昭和学校 校歌

なんぞうつ 何故なのか
問いに自分がかくれてる
答へ明日あまがひそんでる
自分がかくたい 自分にたもう
ふりむけば 友がいる
苦しい日々をわがちあひ
こころからだ しなやかに
生きろと誓ひ ぶっつけあひ
ありがとう 今日もまた
地球の上の いのちたち
見上げる空は限りなく
きらめく日の出 夢見てドラム

作詞 谷川俊太郎
作曲 谷川 賢作

旧

校歌紹介

新

ジがありますが、ただそれだけでなくそれ以上にお客様に自分が作った料理を食べてもらい「美味しかった」と言ってもらえる喜びは大きいものだと思います。

また、調理実習の授業を通して生徒たちにはみんなと協力して何かを作り上げる喜びを知ってもらい、調理の職に就く若い人が少しでも増えてもらえたら良いと考えています。

昭和学園の卒業生としてお世話になった先生方に恩返しができるように努めていきたいです。至らない所も多いと思いますが努力精進していきたいと思っています。よろしくをお願いします。



橋詰 恭汰
平成28年度卒 普通科(特進コース)

私は、小学生の頃から自分の食べたことについて誰かが喜ぶと言うことに魅力を感じていました。そんな中で、昭和学園に入学し、私の尊敬する先生と出会い、その先生のように、理解することが楽しいと思える授業がしたい、自分が教えることに魅力を感じる授業がしたいという思いと、「人にものを教える」という行為を通じて、自分自身も成長する」ということを目標に、昭和学園の教員になりました。

教員になってからは、教員という職業の大変さや、現在の教育現場の問題など、大学で学んだこと以上に、ひひしと感じる部分もありますが、毎日充実した教員生活を送っています。中でも最も教員としての実感が持てるのは、やはり生徒に自分の言わんとすることが伝わった時です。教材研究の中で、「このことを一番に伝えたい」と考え、実際に授業をしたときに、生徒の反応や共感を得られることが現在の一番の喜びです。また国語という教科の都合上、作品を読む人によって解釈や感じ方が異なるため、難しい部分もありますが、自分の教材研究の中で発見できなかった新鮮な意見や視点を、生徒との授業での交流を通して発見することもままあります。これは上に掲げた、私の教員としての目標の

一つでもある、「自分自身の成長」というのが最も感じられる瞬間でもあります。

私の持てる全てを生徒たちに少しでも伝えられるようにがんばっています。



和田 里咲
平成28年度卒 普通科
(キャリアデザインコース)

4月から事務として働かせていただくことになりました、和田里咲と申します。私は2017年の3月にキャリアデザインコースを卒業後、大学へと進学し、発達臨床心理学を専攻していました。職員としてまた母校へと戻ってきたことに自分自身でも驚きつつ、大変嬉しく思います。

久しぶりに母校へと足を踏み入れると、在学中にお世話になった先生方や活気のある校内など変わらない昭和学園高校に安心感を覚える一方で、新型コロナウイルス感染症対策のために生活様式は大きく変化していました。しかし、多くの制約がある中でも創意工夫をしながら学校行事を盛り上げようとする生徒の皆さんの姿があり、その姿に見ているこちら側も元気をもらうことができたと同時に、学校生活をより有意義なものにしてもらうためにも、縁の下で力持ちとなる事務職員になりたいという思いが湧いてきました。

社会人一年目として至らぬ点も多く、ご迷惑をおかけすることも多いかと思いますが精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。



山中 勇希
令和2年度卒 看護学科 基礎課程

私が看護師を目指したきっかけは、中学時代の入院体験からです。野球部だった私は、左腕を骨折したために手術を受けました。そこで看護師の存在が大きく感じられ、私も誰かにとってそんな存在になりたいと思い目指しました。

専攻科に進級し約3ヵ月が経ちました。高校とは違い、専門教科の授業ばかりで看護一色の日々です。つい先日、初めてのテストが1教科のみ行われました。4年目となると、過去の成功体験などから、段々と学習時間が少なくなっていくものです。ただ、自分が患者の立場で、あまり勉強をしてこなかったような看護師がついていると思うと不安に感じると感じます。これからがテスト本番なのでさらに勉強を頑張ろうと思っています。

そんな時に思う事があります。ほとんどの人が、授業やプリントの内容を数回見た程度で記憶することはできず、「継続」して力をつけるしかありません。それは、分かっているにもかかわらず、差が生まれます。勉強ができる人は、勉強をしている人だと思います。勉強に限った事ではありませんが、1つでも継続している何かがある人は、強いなあと身にしみて感じます。

「継続は力なり」聞き飽きたセリフかもしれませんが、これを読んでくださった方と自分自身に言いたいと思います。



同窓会
花月会一同

**後輩達の健闘を
心から応援しています。**

毎年同窓会は部活動支援の一環として全国大会出場の部活動にお祝いの立て看板を贈ることにしています。

素敵な同窓生



三浦 泉恵 (旧姓・手嶋)
平成24年度卒 普通科
(製菓衛生師コース)

私は、昭和学園高等学校 製菓衛生師コースを卒業し、専門学校を経て、実習先であったハウステンボスに就職しました。パティシエとして約8年勤務した後、2021年9月1日に念願の自分のお店を出すことができ、半年が経とうとしています。昭和学園では、優しい先生方と楽しい友達に恵まれ、充実した高校生活を送ることができ、特にスイーツ甲子園の九州大会に出場できたことが思い出です。専門学校では、学校生活の半分が実習であり、ハウステンボスという大きな職場との出会いでもありました。ハウステンボスでは、婚礼の

デザートや、様々なイベントのスイーツやドリンク、パフェなど数多くの経験を積むことが出来ました。洋菓子のチョコレートコンテストで受賞したこと、プロ向けの講習会に助手として参加したこと、長崎大学病院の先生や看護師さん、薬剤師さんなどとカステラプロジェクトに参加したことなど、さまざまな場面でお菓子と向き合うことの喜びも学びました。そして、念願だった地元ケーキ屋さんをオープンすることができました。オープン時、出産後2ヶ月でしたが寝る間もないほど忙しく、お店を持つことの大変さを痛感しました。しかし、たくさんのお客様が来店してくれて、その中には何度も通ってくださる方もおり、喜びあふれる日々です。地元にお店を出せたことで、大災害に見舞われた朝倉に少しでも恩返しができるかと、日々がんばっています。

コロナ禍で大変な時代となりましたが、夢をもつことは大切だと思います。高校で夢を持つことができたから頑張ることができたと思います。コロナ収束を心より祈っています。

朝倉市頓田に2021年9月1日に朝倉市にオープンしたパティスリー「sweets style vision (スイーツスタイルビジョン)」に行ってきました。

ひとつひとつ丁寧に作られたケーキや焼き菓子などはどれも美味しくて、夢がたくさん詰まっていたよ。缶パフェの自販機も1月にスタートしたそうです。夢をかえした先輩のお店です。ぜひ皆さん、立ち寄りみて下さい。

三浦さんは姉二人兄一人の末っ子。お姉さんたち二人も看護学科の卒業生です。皆さん素敵な先輩です。



総会の紹介

昭和学園高等学校同窓会（花月会）は総会を毎年行っておりますが、令和2年度と3年度はコロナ禍のために中止せざるを得なくなりました。過去3回の総会をご紹介します。令和4年度は開催する予定で準備を致しております。ビキタ内でご案内いたしますので、皆さん是非ご参加下さい。

平成29年度



◎日時：8月26日(土)10:00～
◎会場：視聴覚教室

在校生発表：看護学科「スーパー・プロフェッショナル・ハイスクール(SPH)の取り組み」日田井ラジオ体操

平成30年度



◎日時：8月25日(土)10:00～ ◎会場：視聴覚教室

恩師をお招きして：矢羽田玲子先生「母校傘寿」-晩晴の日を生きる-
在校生発表：調理科「きこりめし造成体験」きこりめし弁当販売
：看護学科「スーパー・プロフェッショナル・ハイスクール(SPH)の取り組み」スロージョギング

令和元年度



80周年記念総会

◎日時：8月24日(土)10:00～
◎会場：マリエールオークパイン日田

恩師をお招きして：
今津屋直子先生「日田の郷土料理」

80年を記念して5年に一度の記念総会を行いました。恩師の講演会のあと、懇親会が開かれ沢山の懐かしい恩師や卒業生が昔の思い出に花を咲かせました。

役員会の報告



令和3年度 ◎日時：12月4日(土)10:00～
◎会場：会議室

年2回行われる役員会もコロナ禍のために12月の1回のみとなりました。今年度の報告や来年度の計画を話し合いました。

新役員の紹介



卒業生の皆様、ご卒業そして同窓会のご入会おめでとうございます。私は定年退職し今年度から同窓会役員になりました。皆さんと一緒に同窓会の活動ができることを楽しみにしています。コロナ禍で大変なことも多いと思いますが、おからだを大切にこれからの人生を歩んで下さい。

石井裕子 昭和53年度卒 衛生看護科(看護コース)



ご卒業おめでとうございます。私も同窓生で母校では主に看護師養成や学年部で活動し、昨年度末で昭和学園を退職しました。皆さんの修学旅行に同行しました。新たに花月会会員となられる皆様との同窓会活動に期待大です。

佐竹小桐 昭和54年度卒 衛生看護科(看護コース)

令和3年度 同窓会クラス役員を紹介します

横のつながりを大切に同窓会を盛り上げてください

1組 矢野 秀 岩橋 結花 2組 林 優瑠 吉田 瞳子 3組 時川 董 山口かな 4組 黒木かのか 中島 佳織
5組 江口朱里斗 武石 空也 6組 穴井 玲央 廣田 咲良 7組 木下 透輝 渡辺 勇飛 8組 新川 歩夢 佐藤 空

同窓会事務局より



役員一同

皆さんで同窓会の輪を広げましょう。

昭和学園高等学校のホームページとは別に同窓生の交流の場としてコミュニティサイト「Bikita」(ビキタ)を開設

学校ホームページからリンクすることができますので、学校の近況と合わせて同窓会開催の案内板や近況報告の場所として広く皆様に活用していただきたいと思ひます。

【必ず会員登録をしてください】

住所氏名など変更になった場合など簡単に再登録ができます。

同窓会からのお知らせが一人ひとりに確実に届きます。

卒業された方が登録するにはIDが必要ですが、事務局に連絡していただければ1週間程でお渡しできます。お気軽にお声掛けください。